

Recolectarán libros para alumnos y liceos modestos

Estudiantes Iniciaron "Cruzada de Solidaridad"

Los alumnos de la enseñanza media iniciaron ayer una "cruzada de solidaridad estudiantil" destinada a la recolección de libros y la formación de bibliotecas en todos los establecimientos educacionales.

La iniciativa fue dada a conocer por el Comité Coordinador de la Cruzada, elegido de entre los representantes estudiantiles de 80 colegios y liceos de Santiago.

La campaña en el orden material busca la recolección de libros para la creación de bibliotecas, y en el plano espiritual persigue la integración del estudiantado en tareas positivas para la cultura del educando. Además, se le ha definido como de "solidaridad estudiantil" por cuanto significa y resume la ayuda mutua entre estudiantes.

La campaña fue iniciada ya en Valparaíso, y después del Área Metropolitana se espera se extienda a todo el país.

La recolección se realizará hasta el 8 de mayo. Los centros de alumnos serán los encargados de canalizar las labores de la campaña en los establecimientos educacionales mismos.

La Cruzada estudiantil cuenta con el apoyo de la Secretaría Nacional de la Juventud. El dirigente máximo de la entidad, Jorge Fernández expresó ayer que la iniciativa de los estudiantes era una demostración más del interés y la inquietud de superación y solidaridad que existe en el Chile de hoy.



El Secretario Nacional de la Juventud, Sergio Fernández (al centro), dio a conocer ayer los antecedentes y objetivos de la cruzada de solidaridad estudiantil. A su lado aparecen los dirigentes Andrés Etchegaray y Francisco Bertolucci. En los extremos, los presidentes de Centros de Alumnos, Andrea Bohn y Arnaldo Loyola

Embajador de Alemania en La Cancillería

El nuevo Embajador de Alemania Federal en Chile, Erich Straetling, visitó ayer al Director de Protocolo del Ministerio de Relaciones Exteriores, Mario Silva Concha.

El diplomático germano llegó a Santiago el fin de semana y presentará la copia de sus cartas credenciales en fecha próxima.

Funcionario del Servicio Exterior alemán desde 1955, ha sido primer consejero de la Embajada de su país en Washington, cónsul general en esa ciudad y jefe de la misión comercial de la RFA en Rumania. Más tarde fue Embajador en ese mismo país, desde donde fue trasladado para desempeñar idénticas funciones en Pretoria, África del Sur.

Actualidad Nacional

DIPLOMAS A PROFESIONALES

Cincuenta y nueve profesionales que hicieron un curso de postgrado recibirán sus diplomas en un acto que se efectuará mañana (martes 4 de mayo) en la sede del Colegio Químico Farmacéutico de Chile, Merced N.º 50, a las 18.30 horas.

Presidirá la ceremonia el Decano de la Facultad de Química y Farmacia de la Universidad de Chile, Carlos Mercado Schuler, y el curso principal estará a cargo del presidente del Colegio Químico Farmacéutico, Mario Martínez.

HOMENAJE A DOS EMBAJADORAS

La Asociación de Mujeres

Periodistas ofrecerá hoy un almuerzo en honor a las Embajadoras Lucía Gevert, en Alemania, y María Eugenia Oyarzún, ante la OEA. La manifestación se efectuará en el Círculo de Periodistas, donde se reciben las adhesiones.

REPRESENTANTE ANTE JUNTA GENERAL DE ADUANAS

Por un lapso legal de cinco años, se designó como representante del Presidente de la República ante la Junta General de Aduanas, a Octavio Gutiérrez Carrasco, actual consejero de dicha Junta.

La medida corresponde al decreto número 345 del Ministerio de Hacienda, publicado ayer en el Diario Oficial.

NOVELAS

República de Chile, será entregada al Embajador de España, Emilio Beladiez Navarro, por el Centro para el Progreso de Chiloé residente en Santiago.

La ceremonia se efectuará hoy, a las 20.30 horas, en Miraflores 475.

MONITORAS EN EDUCACION DEL CONSUMIDOR

Dieciséis voluntarias de la Secretaría Nacional de la Mujer, provenientes de diversos puntos del país, desde Arica a Puerto Montt, participaron en un curso intensivo de Educación del Consumidor.

Durante quince días, las voluntarias asistieron a los cursos, que incluyeron clases prácticas y teóricas, y quedaron capacitadas como monitoras en esa materia.